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第 2376 回　例  会　平成 22年 9月 8日 ( 水・雨 )

◎会長報告－鈴木修一郎会長
　皆さん、今日は。久し振りの雨となりました。猛
暑がしばらく続いておりましたが、この雨が台風の余
波でゲリラ豪雨にならなければ良いなと思っておりま
す。畑の作物にとっても恵の雨だと思います。それで
は本日のお客様をご紹介致します。いわき南警察署生
活安全課課長砂金明様です。後程卓話をお願い致して
おります。それから高萩ロータリークラブより創立
40 周年記念のＰＲということで江尻寛実行委員長様
と棚谷稔副実行委員長様がお見えになっています。後
程ご挨拶を頂戴することになっています。報告ですが、
先週 9月 1日にガバナー公式訪問が無事終了致しまし
た。肩の荷が少し下りたような気がします。これも各
委員長さん、各会員の皆様に多数の出席をしていただ
き本当にありがとうございました。大橋ガバナーには
帰りにお褒めの言葉を頂戴致しました。これも皆様の
ご協力の賜物であると思っております。また 10 月 16
～ 17 日には地区大会があります。この地区大会は福
島県全体の例会と思って戴きたいと思います。3年以
内の会員の方に義務出席はありませんが全員参加して
欲しいと思います。16 日は私と幹事で出席し、17 日
は日帰りで、帰って来ましたら北浜でなおらいを予定
しています。2月にはＩＭがあり、いわき分区の会員
の親睦を深めることになっています。出来るだけ多く
の会員で出席し、ロータリーの取り組みや姿勢、今年

度のＲＩ会長の考え方を勉強して来たいと思います。

◎幹事報告－鈴木雅之幹事
・本日お越しになっている高萩ロータリークラブさん
から創立 40 周年の案内が届いています。
・9月 1 日にガバナー公式訪問が行われました。大橋
ガバナーより礼状が届いております。
・勿来、高萩、北茨城 3クラブ親睦ゴルフコンペの案
内が届いております。日時は 10 月 31 日北茨城パシ
フィックカントリークラブで開催予定です。
・来月の地区大会参加人数が現在 20 名になっていま
す。まだ申し込みを受け付けておりますので宜しく
お願いします。
・いわき平、いわき平中央ロータりークラブより 9月
のプログラムが届いております。
・北茨城ロータリークラブより会報が届いております
ので回覧します。
・本日 18 時 30 分より会員選考増強委員会が開催され
ます。
・昨年のガバナー事務所より報告書が届いております。
・例会終了後理事会がありますので宜しくお願いします。

◎高萩ロータリークラブ創立40周年記念案内
江尻　寛 実行委員長  様
棚谷　稔 副実行委員長 様

　高萩ロータリークラブの江
尻と棚谷です。この度高萩
ロータリークラブは創立 40
周年を迎えることになりまし

ロータリーソング
－今月は新世代のための月間です－

4つのテスト
　   橋本　慶紀 会員

た。ついてはお付き合いのある勿来ロータリークラ
ブさんへご案内にお邪魔しました。日時は 10 月 30
日土曜日です。そして 31 日は 3クラブゴルフ大会と
続きますが宜しくお願いします。30 日は午後 1時か
ら式典、2時 30 分から祝賀会を行う予定で場所は鵜
の岬です。皆さんお揃いでお出掛け下さい。

◎各委員会報告
◇出席委員会－峯口副委員長

　本日の出席状況は前頁下記の
通りです。なお、出席奨励賞を
お渡し致します。赤津善宣会員、
川口登志雄会員、髙萩勝利会員、
佐藤次男会員（代理 矢吹明孝会

員）前の方へどうぞ。おめでとうございます。

◇スマイルボックス委員会－鈴村副委員長
・勿来ロータリークラブを訪問して。

高萩ロータリークラブ　江尻　寛 様
棚谷　稔 様

・高萩ロータリークラブの江尻様、棚谷様を歓迎して。
鈴木（修）会長

・いわき南警察署生活安全課課長 砂金　明 様の卓話
を歓迎して。船橋、後藤、児玉、富岡、川中、越田和、
矢吹、鈴村、清水、髙木、神白、斉藤、金成、渡辺（勉）、
松崎、猪俣各会員及び、鈴木（修）会長、赤津会長
エレクト、鈴木（雅）幹事、渡邉公平ガバナー補佐
・9月 5 日に行われた猪苗代湖天神浜水草除去作業に
参加いただきありがとうございます。

後藤、富岡各会員
・いわき分区内クラブ公式訪問随行中「ロータリーの
友」9月号に当クラブの記事が掲載されていること
を教えて戴きました。　　　渡邉公平ガバナー補佐
・出席奨励賞ありがとうございました。佐藤（次）、
川口各会員及び赤津会長エレクト、髙萩副会長
・前回例会休んでごめんなさい。　　　　佐久間会員
・本日早退ごめんなさい。　　　　　　　佐久間会員

◇社会奉仕委員会－後藤委員長
　9月 5 日に行われた猪苗代湖清掃の報告を致しま

す。いわき分区から約 100 名が
参加、10 時から 12 時まで作業
をして昼食を食べて帰って来ま
した。詳しい内容は只今回覧中
の資料をご覧下さい。次のいわ

き分区の当番が 10 月 2 日に予定されていますので大

勢のご参加をお願い致します。

◇親睦活動委員会－佐藤政司小委員長
　今月26日に予定されている観月
会ですがお返事を戴いていない会
員がいます。ディナークルーズで
すので多数のご参加お願いします。
18 時から 20 時までで美味しいお
酒も用意してありますので宜しくお願いします。

◇雑誌広報委員会－川口小委員長
　「ロータリーの友」9月号に関根
会員が投稿された記事が掲載され
ておりますのでご紹介致します。
地区を越えて～青少年健全育成～
というタイトルで当クラブと北茨
城ロータリークラブが地区を越えて近隣中学校対抗
ソフトテニス大会を共催したという内容が載ってお
ります。詳しくは縦組み 26 頁をご覧下さい。

◎ゲスト卓話　　いわき南警察署生活安全課
課 長　砂金　明 様

　皆様には日頃より警察業務に
ご協力戴き大変ありがとうござ
います。本日は資料をお持ち致
しましたのでご覧下さい。最初

にいわき南署管内治安情勢についてお話します。今
年 1月から 7 月末までの犯罪発生状況ですが全刑法
犯 287 件発生しており昨年と比べるとマイナス 96 件
となっています。その中でも多発犯罪として各警察
署で警戒抑止しているのが万引き、自転車盗、車上
ねらいです。これも昨年の数字と比べると全て 7月
末まででマイナスになっています。重要犯罪は錦町
のパチンコ店の強盗事件が 1件だけでした。刑法犯
の抑止対策として①自転車駐輪場の警戒、②スーパー
等の警戒、③鍵掛け運動の推進、④民間交番「関の
子広場」との連携協力、⑤「うえだ・ふれあい広場」
との連携等その他、南署管内の少年犯罪、あいづっ
こ宣言、県内振り込め詐欺発生状況、暴力団情勢の
勉強になるお話をお聞きすることが出来ました。


